



将来の伊豆の国の花嫁をみんなで歓迎

4月12・13日 伊豆の国の花嫁・お見合い大作戦を実施

少子化対策、婚活推進の一環として、TBSテレビの協力のもと、「伊豆の国の花嫁・お見合い大作戦」を開催しました。全国から応募があった女性たちと、市内在住の独身男性30人が集団でお見合いを実施。葦山時代劇場で行われた歓迎イベントでは2,000人を超す市民らが、将来の伊豆の国の花嫁を一目見ようと集まりました。



▲結婚を熱望する市内在住の独身男性 ▶全国から集まった女性たちをみんなで歓迎

有事の際は貯水施設として

3月28日 長瀬配水池が完成

伊豆長岡地区の水不足問題を解消するため、水道水を確保する施設として長瀬配水池を築造し、完成式典を現地で行いました。

同施設は、有事の際の貯水施設としても利用が可能です。昨年度完成した四日町配水施設と併せ、これにより同地区の水問題も一区切りとなります。

完成した施設の前で行われた式典▶



将来の夢はオリンピック

3月28日 伊豆長岡柔道会、全国大会出場を報告

2月に行われた静岡県少年柔道団体選手権で優勝を果たし、全国大会に出場する伊豆長岡柔道会が市役所を訪れ、小野市長、河野教育長に報告を行いました。

優勝旗と賞状、盾を持参し訪れた選手は、小野市長の質問に、緊張しながらも大会への意気込みや将来の夢などを堂々と語りました。

一人ひとりが役割を果たし、見事優勝▶



市制施行10周年記念事業始まる

4月6日 「はばたけ伊豆の国」を開催

平成27年4月に市制施行10周年を迎える当市では、今年度から記念事業を実施していきます。その第1弾イベントとなる「はばたけ伊豆の国」をアクシスカつらぎを会場に行いました。

同イベントでは、功労者表彰や、迫田信行氏による講演会のほか、新しく制作した音頭「ヤッパンマルスいずのくに」を初披露。樹の会や伊豆の国市音頭保存会による踊りを披露しました。

「ヤッパンマルス」とはオランダ語で日本行進曲という意味。農兵制度を取り入れた江川坦庵公にゆかりの深い「農兵節」を行進曲風にアレンジしたものです。市では、多くの市民が踊れるよう、これから普及を進めていきます。

①「ヤッパンマルスいずのくに」を初披露する伊豆の国市音頭保存会の皆さん ②満席の会場で行われた表彰式 ③「日本史の源流『伊豆の国』」をテーマに講演した迫田先生 ④会場全体が盛り上がった皆さんによる踊り

※表彰者一覧は10ページに掲載

だれもが楽しめる憩いの場が完成

3月29日 江間公園竣工式を開催

江間地区の新しい公園「江間公園」が完成、地元関係者や園児、小野市長らが出席し、竣工式を執り行い、供用を開始しました。

公園は広さ7,844㎡。子どもむけブランコや滑り台、築山、テニスコートなどを備えています。整備にあたっては、市民ワークショップを開催し、市民の要望なども取り入れて完成に至りました。



①敷地の半分を占める芝生広場 ②開園に花を添える園児による鼓隊演奏 ③関係者によるテープカット

